

## NUEVO ATAQUE DIGITAL: SPOTIFY PIDE A SUS USUARIOS REVISAR CONTRASEÑAS:

El servicio de música en "streaming" Spotify AB pedirá a algunos de sus 40 millones de usuarios que reingresen sus claves y actualicen sus sistemas, luego de detectar accesos no autorizados a las bases de datos internos de la firma de internet.

El jefe de tecnología de la compañía Oskar Stal, dijo en una publicación en su blog que Spotify había identificado la intromisión de "hackers" en los datos de un solo usuario, lo que no incluyó información de pagos o contraseñas.

Sin embargo y por precaución, la firma pedirá a "ciertos usuarios de Spotify" que reingresen la contraseña y actualicen su software de Google para Android. Spotify indicó que todavía no recomienda medidas para usuarios de teléfonos I Phone.

Se trata de la intromisión más reciente en afectar a una compañía de tecnología importante. En los últimos meses, "hackers" se infiltraron en las bases de datos y sistemas de e Bay Inc y Adobe, aunque no han tenido acceso a información financiera, según las compañías.

27 de mayo de 2014

7:23 pm

### ANALISIS:

Sera una medida muy buena que se implemente la seguridad, ya que así las personas "hackers", que quieran hacer daño a otra por medio de estas cuentas, no lo podrán hacer.

## LAS OPCIONES QUE TENDRAN LOS COLOMBIANOS PARA VER EL MUNDIAL DE FUTBOL:

En el caso de Tigo, el servicio es exclusivo para clientes de 4G LTE.

En Colombia las opciones, para ver el mundial de futbol en HD crecen cada día. DIRECTV, el operador autorizado por la FIFA para transmitir todos los encuentros, es un servicio infaltable para los fanáticos del futbol. Para esta versión del mundial contara con la transmisión de cinco canales HD, con audio de alta definición, opción de elegir el tipo de locutor.

Los usuarios de Tigo que tengan activo dentro de sus planes un paquete de datos de 6GB, 8GB, 10GB, 12GB, 15GB, tendrán acceso gratuito a toda la publicación de la FIFA para ver el mundial en alta definición.

Para quienes no tengan plan, existe el paquete diario, tiene un costo de 14.900 pesos con lo que el usuario recibe 1GB de navegación para ver los partidos del día, y los usuarios que quieran tener el

servicio durante todo el mes de la copa, el costo es de 89.900 pesos e incluye 10GB de navegación adicionales.

#### ANALISIS:

Los colombianos tendrán varias opciones para ver el mundial, lo que será muy bueno e indispensable para los fanáticos del futbol, ya que con esta tecnología van a poder ver los partidos casi desde cualquier parte del planeta.

## NOKIA DESAPARECERA DEL MERCADO DE LOS TELEFONOS INTELIGENTES:

Microsoft Mobile será el nuevo nombre que tendrán los próximos terminales.

Después de 25 años, Nokia abandono su rol como fabricante de teléfonos, para unirse a Microsoft, otro gigante pero del sector del Software. Esta adquisición, de Microsoft, despertó un sin número de preguntas sobre el futuro de Nokia y de la integración de ambas compañías.

Es por esto que Microsoft, en cabeza de su nuevo vicepresidente ejecutivo, Stephen Elop, organizo una sesión de preguntas abiertas en línea, en donde destaco las intenciones de la compañía con relación a la compra de la empresa finlandesa.

“Como marca, no se utilizara durante mucho tiempo en “smartphones”, aseguro Elop quien antes se desempeñaba como consejero delegado en Nokia. Adicionalmente y en respuesta a una pregunta realizada en el foro, Elop también confirmo que Nokia ahora será conocida como Microsoft Mobile para facilitar la información entre ambas firmas.

La compra de la compañía finlandesa se completó a un costo de 7500 millones de dólares, involucrando a unos 25000 trabajadores en todo el mundo. “En conjunto con nuestros socios, seguimos enfocados en ofrecer una innovación más rápida en un mundo donde la movilidad y la nube son lo primero”, dijo Satya Nadella, consejero delegado de Microsoft, en un comunicado publicado en el portal oficial de la compañía.

28 de abril de 2014

4:34 pm.

#### ANALISIS:

Nokia, una empresa finlandesa fue comprada por Microsoft en 7500 millones de dólares. Esto puede generar muchas preguntas entre sus usuarios, una de ellas es: Cual será el futuro de Nokia? Y, cómo será la integración entre ambas compañías?

Para sus usuarios puede ser algo muy malo ya que el vicepresidente ejecutivo de Microsoft dijo que no se utilizara por mucho tiempo en Smartphones.

